

Sie sind hier: » Nachrichten » Kirchheim

24.09.2016 - 02:02 UHR

Christusbund feiert Gemeindetag

Kirchheim. Am morgigen Sonntag 25. September, findet im großen Zelt auf dem Gelände des Kirchheimer Wächterheims in der Schlierbacher Straße 43 der Gemeindetag des Christusbundes statt. Als Festredner sind Pfarrer i. R. Winrich Scheffbuch und seine Frau Beate zu Gast.

Winrich Scheffbuch ist Mitbegründer und ehemaliger Leiter der Hilfswerke „Hilfe für Brüder“. Beate Scheffbuch ist Kantorin, Chorleiterin, Buchautorin und Referentin zu geistlichen Themen. Beim Festgottesdienst um 10.30 Uhr predigt Winfried Scheffbuch zum Thema „Woher nehmen wir heute Mut und Zuversicht?“. Parallel dazu findet ein Kindergottesdienst statt.

Nach dem Mittagessen berichtet das Ehepaar von seinen persönlichen Gotteserfahrungen. Zum Ausklang besteht die Gelegenheit zum Gedankenaustausch. Die Kinder können sich auf einer Hüpfburg austoben. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Die Besucher werden jedoch gebeten, das Geschirr komplett mitzubringen. Der Eintritt ist frei. Um eine Spende wird gebeten.

Artikel kommentieren

Sie müssen sich erst [einloggen](#) oder [registrieren](#) um einen Kommentar zu hinterlassen.